

Julio Bárbaro, de la *Intransigencia*

Secuestraron en Argentina a un ex diputado justicialista

AFP, ANSA y UPI

BUENOS AIRES, 3 de septiembre.— Dos personas, entre ellas el ex diputado justicialista Julio Bárbaro, fueron secuestrados por una decena de despididos que se identificaron como policías, arribaron hoy la Policía Federal argentina y amigos de los dos hombres.

Según el informe de la Policía Federal, Julio Bárbaro, uno de los líderes de la "Intransigencia Peronista" (ala izquierda del movimiento peronista), y una otra persona identificada como Juan Carlos Gallego, fueron secuestrados en la tarde del miércoles.

El informe policial destaca que los secuestradores dijeron a los familiares de los dos hombres que debían tomar contacto con la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos y los medios de comunicación, y presentar recursos de habeas corpus ante la justicia.

La semana pasada, la secretaria general del Partido Socialista Unificado argentino (PSU) María Luisa Solozabal, fue detenida durante unas veinte horas después de una conferencia dictada por el titular del PSU, Simón Lázara, en la sede de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos.

REGRESO EL CANCELLER

"El gobierno de Washington considera que el proceso argentino va bien y merece apoyo, ya que es un amigo y, fundamentalmente un aliado", expresó a poco de arribar al país procedente de Estados Unidos el Canciller argentino Oscar Camilión.

El ministro argentino, quien permaneció en Norteamérica durante cuatro días en los que se entrevistó con altas autoridades del país del norte, agregó que "los hechos ocurridos y el contexto en que se desarrolló el contacto con los hombres del gobierno estadounidense fue muy bueno, en especial el clima de relación con Argentina de parte del gobierno de Washington".

"Además, hubo cosas concretas —señaló más adelante— se implementó un mecanismo del proceso y sobre todos los temas que son de interés comunes. La Argentina es un país relevante, y por eso es necesario que se coordine con quienes comparten ideas comunes a nosotros".

Con respecto a la enmienda Humphrey-Kennedy (por la que Estados Unidos suspendió ventas de armas a Argentina) el Canciller Camilión dijo que "se tocó ese tema. Mucho de lo que hablamos había sido trazado con profundidad en el viaje del presidente Viola, que le dio un tono específico a la relación argentino-estadunidense".

"El tema de la enmienda —continuó— lo tratamos en el Departamento de Estado, recordando que es un problema de política interna norteamericana. Es un mecanismo que compete al Poder Ejecutivo y Legislativo. Nos hemos limitado a escuchar el interés específico de los miembros del gobierno para que la enmienda sea levantada".

RÉCORD DE ASILADO

El dirigente peronista Juan Abal Medina nunca imaginó, al deslizarse dentro de la misión diplomática mexicana hace cinco años, que estaba destinado a marcar un récord latinoamericano: el del asilo forzado en una embajada.

Ahora marca un nuevo récord cada día, hora y minuto.

El 29 de abril de 1976, Abal Medina, con ayuda de su esposa, entró en la muy vigilada embajada mexicana en Buenos Aires, que asiló a centenares de opositores del golpe militar del mes anterior.

"Me disfracé de enfermera y llegué hasta la entrada de la embajada mientras Juan daba la vuelta a la esquina", dice Nilda Garre, su esposa y madre de cinco niños.

"Mi trabajo fue lograr que abrieran la puerta de la embajada y permitieran que Juan se colara", dijo Garre, una ex congresista.

"Apenas se deslizó a través de la puerta, los coches policiales frenaron frente a la embajada", indicó.

Desde entonces, la embajada ha sido el hogar de Abal Medina. El régimen militar afirma que es una amenaza para su seguridad y se niega a darle un salvoconducto para salir del país "Nunca creímos que sucedería algo así", afirmó Garre. "Nos preocupábamos sobre lo que haríamos cuando estuviéramos en México".

El primero de agosto, Abal Medina, de 36 años, pasó su 1,920 días consecutivo en la embajada mexicana, rompiendo el récord latinoamericano de 1,919 días que marcara el político peruano Víctor Raúl Haya de la Torre en la embajada colombiana en Lima, desde el 3 de enero de 1949 hasta el 7 de abril de 1954.

México ha aprobado formalmente el pedido de asilo de Abal Medina, pero las negociaciones para lograr su salvoconducto no progresan.

Abal Medina fue secretario general del Movimiento Peronista a principios de la década de 1970, y ayudó a organizar el retorno del general Juan Domingo Perón desde el exilio, en 1973. Está vinculado al sector de izquierda del peronismo, que tiene varias facciones.

"Ni cuando pidió asilo, ni antes de pedirlo, ha sido acusado de delito alguno", dijo Garre.